

Castilla-La Mancha invertirá 2.500 millones para impulsar y recuperar la actividad económica de nuestra región. Generando empleo y nuevas oportunidades para todos los ciudadanos, empezando por los que más lo necesitan.



Invirtiendo en obra pública, en infraestructuras y vivienda protegida, mejorando la financiación de pymes y autónomos, simplificando los trámites, ayudando a los colectivos con necesidades especiales, buscando la optimización del gasto público, impulsando los sectores estratégicos, promocionando nuevos mercados, fomentando el uso de I+D+I para empresas, formando y cualificando a jóvenes y trabajadores.

Tenemos un gran compromiso que abarca 85 medidas con las que hoy, construimos el camino para avanzar con nuestra región.

PACTO POR CASTILLA-LA MANCHA
JUNTOS EN LA BUENA DIRECCIÓN

